

令和2年6月28日

保護者の皆様

亀岡ラグビースクール校長

皆様お元気ですか。

7月5日より練習を再開いたします。

緊急事態宣言が解除され、6月19日からは他府県の往来が出来るようになりました。また、学校も再開されぼつぼつ元の生活に戻り始めていますが、コロナが収束したわけだけではありません。

3月以来ラグビースクールは新型コロナウイルス感染防止のため、行政、協会の要請を受けて活動を自粛してまいりました。

ようやく行政、協会から自粛解除の通達がありましたので、スクール活動を開始することにいたします。

ただコロナウイルスが収束した訳ではありませんので、子供さんの安全を第一に考えて安全策を講じながら活動を再開しますが、長らく活動を休止していましたので、かなり体力が低下していることと思いますので、以前の練習とはかなり違ってきますが、日本協会の指針に従って活動いたしますと共に、密を避ける為に保護者の皆様にも理解いただきご協力の程お願い申し上げます。

お 願 い

- 1、 体調が悪い場合は参加を見合わせてください。
- 2、 自分を守る、相手も守るために濃厚接触（三密）を避けてください
- 3、 チェックシートは必ず保護者の方が記入して持参させてください。
チェックシートのない場合は参加できない場合があります。
- 4、 マスク着用と指定場所で手の消毒をしてください。
- 5、 十分な飲み物と汗ふきのタオル必ず持参ください
- 6、 指導者の指示には従ってください
- 7、 ゴミは必ずお持ち帰りください

*** 体温は必ず朝検温して来てください！**

